

Condena ministro venezolano de Defensa hechos violentos en el Parlamento



Caracas, 6 jul (RHC) El ministro para la Defensa de Venezuela, Vladimir Padrino López, rechazó los hechos violentos en el Palacio Federal Legislativo, en Caracas, cuando un grupo de personas irrumpió en el recinto, luego de un acto con motivo de la conmemoración de los 206 años de la Declaración del Acta de la Independencia.

"Condenamos la violencia en cualquiera de sus formas, venga de donde venga. Los hechos suscitados hoy en la Asamblea Nacional, son inaceptables", dijo en su cuenta en Twitter.

Padrino instó a los sectores de la oposición venezolana a asumir la postura de rechazo y condenar los hechos violentos que se han generado en los últimos meses en el país, que han dejado más de 90 muertos, apunta Telesur.

"Que bueno sería que líderes de oposición asumieran la misma postura del presidente Nicolás Maduro cuando se atacan bases militares, centros de salud, educativos y de alimentación, ataques terroristas a Poderes e instituciones públicas, quema de personas y vehículos, linchamientos, obstaculización de vías públicas, instigación a la rebelión, uso de menores, escrache, crímenes de odio, etc", enfatizó.

El ministro de Defensa realizó un llamado al diálogo y a un acuerdo nacional, mediante la Asamblea Nacional Constituyente, cuyos miembros serán electos el próximo 30 de julio. "Hoy, Día de la Patria, llamamos a la paz y a cesar la violencia, mediante el diálogo, elecciones y un acuerdo nacional por vía de la Asamblea Nacional Constituyente", detalló.

El dirigente socialista Diosdado Cabello, manifestó que el ataque perpetrado en el Palacio Legislativo forma parte de la campaña de descrédito, promovida por sectores de la oposición, con el fin de generar un escenario que permita la intervención militar extranjera.

"Ellos se metieron con nuestro pueblo, agredieron a nuestro pueblo. Lo que salió en la prensa fueron las fotos del show. Ellos fueron a agredir al pueblo. Allí se presentó el vicepresidente (Tareck El Aissami), en el Salón Elíptico a abrir el cofre donde está el Acta de Independencia, como se hace todos los años", detalló Cabello en su programa Con el Mazo Dando, que transmite Venezolana de Televisión desde el Teatro Municipal de Caracas.

Asimismo, comentó que durante los sucesos resultó herido el joven Cristhian Palma, en la pierna. "Casi le arrancan una pierna, casi lo queman adentro, lo linchan allá adentro", explicó.

El Gobierno venezolano ordenó la investigación de los hechos de violencia suscitados en el Palacio Legislativo "para establecer toda la verdad y con base en ella aplicar sanciones a los responsables".

De igual manera, el viceministro de Comunicación Internacional, William Castillo, en su cuenta de Twitter, denunció que lanzaron granadas a la sede del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ). "Lanzan granadas contra el TSJ. Silencio mundial. Enfrentamiento en la AN. Escándalo mundial. El #DobleRasero. Fenómeno mundial", señaló.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/134676-condena-ministro-venezolano-de-defensa-hechos-violentos-en-el-parlamento>



Radio Habana Cuba